

Radio Guggenmos

Etwas ganz Besonderes ist Radio Guggenmos, die eigene Radiosendung unserer Schule.

Immer in der Woche vor den Ferien geht das Schulradio live, über die Sprechanlage der Schule, auf Sendung.

Zu hören gibt es Neuigkeiten aus dem Schulalltag, Berichte über Veranstaltungen an der Schule und Aktionen einzelner Klassen. Auch Gedichte zur Jahreszeit und kleine Geschichten stehen auf dem Programm. Natürlich dürfen auch Witze und Scherzfragen nicht fehlen.

Besonders beliebt bei den Kindern ist immer das Rätsel: Aus der Vielzahl an Beteiligungen werden dann in der nächsten Sendung aus den richtigen Antworten die Sieger gezogen, die auch einen Preis erhalten.

Bei den zwei Sprechern handelt es sich immer abwechselnd um besonders gute Leser aus den vierten Klassen, die vom Klassenlehrer ausgewählt werden.

Die Vorbereitung auf die Sendung übernimmt Förderlehrer Alfred Jache, der auch für die Gestaltung von Radio Guggenmos zuständig ist.